
【例会内容】 

平成２７年度会員総会が岡崎商工会議所の中ホールにて

行われました。平成２６年度事業報告・収支決算報告、なら

びに平成２７年度収支補正予算（案）・組織構成一部改正

（案）・スケジュール一部改正（案）について審議がなされ、無

事可決致しました。 

また、総会には内田市長や古澤会頭、そして高雄ＩＭＣの

方々を始めとしたご来賓もご臨席賜り、皆様からお祝いのお

言葉も頂きました。 

最後には、２６年度、会長を務められた藤井直前会長に、

植西会長から記念品が授与され、会員総会が滞りなく閉会

致しました。 

総会後は、平成２７年度、植西会長が掲げた  “～Keep 

Going～「志」と「我らの旗」を掲げ、歩を進めよう！” のスロ

ーガンのもと４月例会として懇親会を岡崎商工会議所の大ホ

ールで開催しました。総務委員会では今年度、人と組織が発

展し続ける為にはスタートこそが重要と捉え、チーム一丸と

なれる環境と雰囲気作りに気を配り、４月例会を盛大に盛り

上げました。 

特に、新役員・出向者紹介のステージでは、今年度、一丸

となって植西会長を盛り上げていく役員メンバーや他団体に

出向するメンバーを、ＯＢ会員、ご来賓の方々にも紹介し、暖

かく楽しい雰囲気の中、会場内に今年度を期待させる一体

感を生むことが出来ました。 

また１０人の新入会員が新たに加わり、緊張しながらも

堂々とした自己紹介は、とても素晴らしかったです。 

今回は、お料理の中で伊勢エビやお刺身の船盛、温かい

食事などを提供させて頂くことにより、懇親会を豪華に演出

する一助となりました。 

会員総会・4 月例会と長時間に渡って設営させて頂いた会

も、大きなトラブルもなく、無事に閉会することが出来ました。 

 

 

 

 

 

【委員長所感】 総務委員会 深谷武史委員長 

２７年度最初の例会ということで、「４月例会の成功こそが

１年間の成功のカギになる！」という使命感を持って総務委

員会全員で企画から準備に至るまで活動してきました。 

近年の総会において、委任状の提出も含め、総会の成立

する定足数に辛うじて満たす状態が続いているということで、

委任状の提出の周知を促すと共に、ＡＴ回答率にもこだわり

ました。 

結果、ＡＴ回答率は１００％、出席率も例年に比べ高くなり

ました。この結果は委員会メンバーと各委員長の皆さんの協

力の賜物と、深く感謝しております。 

また、懇親会時に行われた新役員・出向者紹介では、理

事の皆様もリハーサルに参加して頂いたことで、円滑にとり

行うことが出来ました。 

今回、会員総会・４月例会を担当させて頂き、「準備」と「関

わり」の大切さを学びました。それを今後の青年部活動と社

業にも活かしていきます。 

平成２７年度 

会員総会・４月例会 

日時：4 月 25 日（金）18 時 00 分～21 時 10 分 

場所：岡崎商工会議所  

（会員総会：中ホール、例会：大ホール） 

担当委員会：総務委員会 

参加者数：会員総会 132 名・例会 158 名 

 

 


